



CDU ORTSVERBAND
RAUENTHAL

Eingang Stadt Eltville am
Rhein
8. Mai 2024

Antrag der CDU Rauenthal

Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung, den im Antrag beschriebenen Rundwanderweg auszuweisen und in das bestehende Wegenetz aufzunehmen.

Begründung:

Der auf der Hinweistafel, am Pumpezehnes ausgewiesene Heinzenthalweg, ist aufgrund fehlender Markierungen nicht mehr zulaufen. Außerdem endet er mitten im nirgendwo. Ihn instand zu setzen macht daher keinen Sinn.

Vorschlag:

Der Heinzenthalweg wird als Rundwanderweg ausgewiesen. Vom jetzigen Endpunkt, am "Hubschrauberlandeplatz", führt der Weg zum Aussichtspunkt Maspfen in die Weinberge, von dort zur Bubenhäuser Höhe, weiter über den Weg oberhalb der Madonna zum Freizeitgelände Am Weisenstein, (Bolzplatz). Von dort über die Reitschulgasse und Hauptstraße zurück zum Parkplatz Pumpezehnes.

Die Kosten sind überschaubar, da keine Wegebaumassnahmen anfallen. Für die Pflege gibt es ohnehin den Vertrag mit der Firma Grund.

Zu prüfen wären die Kosten:

- Markierung. Bleibt es beim Heinzenthalweg sind die Vorlagen noch vorhanden.
- Eine Schautafel am, mit analoger Darstellung des Wegeverlaufs, mit Markierung der ökologisch interessanten Punkte
- Publikation und Einführung in die sozialen Medien
- eine Zertifizierung als Premiumweg
- Evtl. Baumpflanzungen (Beschattung) in Verbindung mit Ruhemöbeln zum rasten.

08.05.2024 Rauenthal

[Handwritten signature]